

2019-2020年度国際ロータリーテーマ／ロータリーは世界をつなぐ

vol.
1226
2019・2020
MEETING

山形中央
ロータリークラブ
WEEKLY REPORT
YAMAGATA CENTRAL

CLUB NEWS

〒990-0031 山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社社務所ビル2F TEL(023)632-7777 FAX(023)624-5200

例会 毎週火曜日12:30～13:30(但し第5週は18:30～) 会場 ホテルメトロポリタン山形



■会長 伊藤和子	■職業奉仕 武田晃士	■副幹事 玉ノ井憲史
■会長エレクト 小林敏郎	■社会奉仕 板垣喜代志	■会計 漆山芳弘
■副会長 長橋正人	■青少年奉仕 鹿野淳一	■S A A 玉ノ井憲史
■直前会長 中川清美	■国際奉仕 丹野秀樹	国際ロータリー会長 マーク・エマロード(米国) 第2800地区ガバナー 大久保章宏(山形南) 第5ブロックガバナー補佐 遠藤 隆一(山形中央)
■クラブ管理運営 斎藤眞	■幹事 相川博昭	

◆日時／2020.6.23 12:30 ◆例会場／ホテルメトロポリタン山形 ◆ソング／我等の生業



会長挨拶



いよいよ、今年度の残り2回の例会となりました。言葉には言い尽くせないほど、皆様からはお世話になりました。ここより御礼申し上げます。

さて、先日7RC会長幹事会が開催されまして、休会中にどのような活動をされたかなど各クラブ会長様からお聞きしました。その中で山形西RCでは「ロータリアンの根源は職業である」ということから会員が苦慮している時期に

「クラブメンバーで使用できる「商品券」を発行してメンバーを少しでも助けようと企画されたそうです。テーブルにコピーを置かせて頂きましたので御覧ください。

それから、「子供たちにマスクカバーを贈るプロジェクト」が急遽5月下旬に連絡があり小学生の約1800枚を作り山形市に寄贈するという企画でした。7クラブ各¥50,000の協賛と会長幹事会予備費より25万円合計60万円の協賛を行いました。明日、24日山形市に寄贈して参ります。

それでは本日もどうぞよろしくお願ひいたします。

ニコニコ・ 情報

板垣喜代志／本年度、会長、幹事をはじめとする役員の皆様のご労苦に感謝して。大変な思い出の残る5、6、7の年でしたね！！

長橋正人／伊藤会長、相川幹事 1年間お疲れ様でした。小林エレクト、玉ノ井次年度幹事、来月から宜しくお願いします。

新沼 悟／伊藤会長、相川幹事、一年間ありがとうございます。

玉ノ井憲史・小林敏郎／遠藤ガバナー補佐、伊藤会長、五大委員長、「一年間おつかれさまで

した。」伊藤さん、みじかいロータリークラブでしたけどまたどこかで会いましょう。

伊藤和子会長・相川博昭幹事／本年度は本当にお世話になりました。次年度、小林会長、玉ノ井幹事のご活躍をご祈念申し上げます。



青柳紀子会員
米山奨学会から贈呈



小林敏郎会員
マルチブル・ポール・ハリス・
フェロー2回目

本日出席・修正出席

	会員総数	出席義務出席数	出席会員数	出席率
本日出席	40名	—	29名	—
修正出席	40名	35名	34名	97.14%
他クラブでマークアップされた会員				

一年を振り返って



伊藤和子会長

年度当初は会田茂夫様・漆山義弘様を亡くすという悲しいスタートでした。そして親友を亡くすという哀しみの中、相川幹事には多岐にわたり本当に頑張って頂きまして心より感謝を申し上げたいと存じます。

そして思いもよらない世界的「新型コロナウィルス」が山形にも大きな影響を及ぼし、3月下旬から5月末日まで、ロータリー例会など活動が中止となりました。そこでLINEグループを活用し「会員との交流」を図りました。24名の方が参加していろんな情報交換をしました。またLINEをされないメンバーとはメールを通じて交流をしました。私自身、心が和みありがとうございました。それと5月には再会できることを楽しみにとハガキをお送らせて頂きました。

2019~2020年度「国際ロータリー会長・マーク・ダニエル・マローニ」テーマ「ロータリーは世界をつなぐ」、2800地区大久保章宏ガバナー「ロータリーの木」の苗木を植えましょうでした。ガバナー補佐には当クラブより「遠藤隆一」様を排出することができました。遠藤ガバナー補佐、お疲れ様でございました。そこで皆様にはRIのテーマバッジをお配りしたという経緯でした。

クラブテーマは「健康とスポーツ」です

1. 委員会活動の活発化
 2. IMを盛り上げ成功させよう
 3. 30周年に向けて会員増強・プラス1
 4. 「ロータリー希望の風」の推進
 5. 鹿児島城西RC盟約20周年の交流事業を楽しもう!
- 活動内容を振り返りますが、「委員会活動の活発化」においては、例会開催できなかった予算を1名¥3,000補

助を出し委員会を開催して頂きました。やはり三蜜は楽しいものです。(笑い)

「IMを盛り上げ成功させよう」においては、IM実行委員会の皆様のご努力により成功と言える評価を7RC会長幹事会にて講評頂きました。本当に疲れ様でした。

「会員増強」においては、少しでも会員増強につなげて頂きたいと年度初めに会員全員に個々の名刺をお配りいたしました。結果、女性1名・男性1名の新入会員を迎えることができました。ですが、残念ながら退会者2名の結果となりました。

「ロータリー希望の風」推進事業はコロナの影響でとん挫した形でしたが、「子供たちにマスクケースを贈る」プロジェクトへ協賛金を贈りました。

「鹿児島城西RCとの交流」におきましては、大阪にて楽しい意義のある交流会ができました。ご参加の皆様、本当にありがとうございました。(あのふぐ屋さん、やめちゃいましたね)

お楽しみの「観桜会・スポーツ例会」「聖地を巡るツアーア」は出来ませんでしたが、「ビアパーティー・ふれあい芋煮会お月見の会・そば例会・クリスマスパーティー・新年会・職場訪問」など楽しく過ごせましたのは各委員会の皆様のおかげと心より御礼申し上げます。(そば例会では久しぶりに丹野さんの手打ちを頂くことができました)

また7RCゴルフコンペも主幹でございましたので、何から何まで重なった1年でしたが本間さん、大変ありがとうございました。

所信表明の時に申し上げましたが、若い会員を入会に導きたいという思いは佐竹さん、青柳さんをお迎えでき、これで平均年齢は若返ったと思います。(笑い)この会長挨拶では少しでも笑いを取りたいと思っていましたが難しいものですね。これは私の課題として残りました。晴れて会長職が終わり7月には東京オリンピックへ孫と行く予定でしたが、楽しみはまだあると思うので「健康とスポーツ」のテーマはこれからも私自身の目安にしていきたいと思います。

結びに、各理事・役員・そして会員の皆様にあらためてこの1年の感謝を申し上げ、次年度小林会長・玉ノ井幹事のお役に立てるよう活動して参りたいと存じます。ありがとうございました。

各大委員長

報告内容は年次計画・報告書
に記載しています。



斎藤眞 クラブ管理運営委員長

武田晃士 職業奉仕委員長



板垣喜代志 社会奉仕委員長



鹿野淳一 青少年奉仕委員長



丹野秀樹 国際奉仕委員長



川合勝芳 I.M.実行委員長



遠藤隆一 ガバナー補佐



伊藤寿史 会員

会社の都合により今年度で退会となりました。
大変お世話になりました。